
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第1回検討会では、３グループに分かれ、まちの現況・課題について意見交換を行いました。

意見交換で出された主な意見は次のとおりです。 

 主なご意見 

道路幅員、歩

行者の安全

性について 

・道路が狭く、介護用の車両や緊急車両（救急車、消防車など）が入りづらい。 

・違法駐輪が通行の妨げになっている。駐輪場が足りていない。 

・分梅通りの歩道が狭くて危険。安全確保のためには街路樹は不要ではないか。 

・歩行者優先と言っても北西側住宅区域内での自転車の押し歩き推進は不便。 

＜対応方法に関するご意見もありました。＞ 

・狭隘道路沿いのセットバックを急ぐ為の補助金を出して促進する。 

駅へのアクセ

ス性について 

・通勤時間帯は踏切がなかなか開かないため、北西側にも駅の改札口が欲しい。 

・東西自由通路の確保が必要。 

・徒歩だけでなく、自転車や自動車でのアクセスも考えて欲しい。 

居住環境につ

いて 

・敷地の細分化や空き家の増加がみられる。 

・分梅町幼児公園も狭くなり、公園が不足している。 

・良好な居住環境、災害に強い安全なまちづくりが必要。 

・地区の特徴を活かしたメリハリのある整備が必要。 

 

 

 

 

 

 

第 1回地区計画等検討会（北西側住宅区域）の開催概要 

日 時：令和元年 11月５日(火) 

  午後 7時～８時 45 分 

場 所：片町文化センター 

出席者：21名 

内 容：・地区の現況、地区計画等について 

  ・まちづくりのルールに関する検討 

資料４ 


